

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis, pembuktian hipotesis dan pembahasan yang telah diuraikan pada bab sebelumnya, maka dapat disimpulkan pengaruh *Net Working Capital* dan *Capital Expenditure* terhadap *Total Assets* pada PT. United Tractors Tbk. periode 2013-2022 yaitu sebagai berikut:

1. Gambaran variabel *Net Working Capital*, *Capital Expenditure* dan *Total Assets* pada PT. United Tractors Tbk. setelah dilihat dari laporan keuangan tahun 2013-2022 menunjukkan angka yang fluktuatif banyak mengalami penurunan pada variabel *Net Working Capital*, tapi lumayan sedikit fluktuatif dan lumayan banyak konsistensi terkait kenaikan/peingkatan pada variabel *Capital Expenditure* dan *Total Assets*. Dalam hal ini menunjukkan bahwa PT. United Tractors Tbk periode 2013-2022 masih sulit dalam menangani pengelolaan modal kerja bersih yang baik, tapi cukup baik dan konsisten dalam kenaikan/peningkatan terkait kegiatan pengelolaan operasional perusahaan dan pengelolaan keseluruhan aset yang dimiliki perusahaan tersebut.
2. Hasil penelitian secara parsial menunjukkan bahwa *Net Working Capital* terbukti tidak berpengaruh signifikan terhadap *Total Assets* pada PT. United Tractors Tbk periode 2013-2022.

3. Hasil penelitian secara parsial menunjukkan bahwa *Capital Expenditure* terbukti berpengaruh signifikan terhadap *Total Assets* pada PT. United Tractors Tbk periode 2013-2022.
4. Hasil penelitian secara simultan menunjukkan bahwa *Net Working Capital* dan *Capital Expenditure* terbukti berpengaruh signifikan terhadap *Total Assets* pada PT. United Tractors Tbk periode 2013-2022.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil kesimpulan penelitian diatas, peneliti memberikan beberapa saran atau rekomendasi untuk perusahaan, investor dan peneliti selanjutnya sebagai penambah informasi mengenai *Net Working Capital*, *Capital Expenditure* dan *Total Assets* pada PT. United Tractors Tbk.

1. Bagi perusahaan, sebaiknya memperhatikan kinerja pengelolaan keuangan perusahaan dalam hal permodalan maupun kegiatan operasional, dimana hal tersebut akan berdampak pada besarnya aset yang diperoleh. Semua perusahaan khususnya PT. United Tractors Tbk diharapkan dapat meningkatkan kinerja perusahaan dengan menjaga kestabilan modal kerja bersih dan belanja modal, meskipun hasil penelitian ini tidak berpengaruh secara signifikan, akan tetapi hal ini harus mendapat perhatian dari pimpinan perusahaan. Oleh karena itu, perusahaan harus menjaga likuiditas dan mengalokasikan dana untuk memperbaharui atau memperoleh fisik aset dengan baik dalam menjaga kestabilan perolehan aset sesuai dengan penelitian ini yaitu *Net Working Capital* (NWC) dan *Capital Expenditure* (CE).

2. Perusahaan juga sebaiknya mempertahankan posisi sebagai saham yang *ter-listing* di *Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI)* mengingat sekarang ini Bursa Efek Indonesia sedang meningkatkan volume pada saham-saham syariah. Dengan hal ini perusahaan dapat menjaga kredibilitasnya.
3. Bagi investor, penulis memberikan saran kepada para *investor* agar tidak membuat keputusan dengan mudah dan diperlukan memahami analisis laporan keuangan yang cukup baik. Agar dapat melihat kinerja perusahaan tersebut apakah termasuk kinerja yang baik atau tidak dalam mencapai suatu keberhasilannya. Serta dapat memotivasi para investor untuk menginvestasikan dananya pada perusahaan yang terdaftar di *Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI)*.
4. Bagi akademisi, penulis berharap kepada peneliti selanjutnya lebih mengembangkan dan memperbaiki segala keterbatasan yang ada pada penelitian ini. Selain itu, penulis menyarankan menggunakan faktor-faktor lain diluar *Net Working Capital (NWC)* dan *Capital Expenditure (CE)* karena masih banyak faktor internal dan eksternal lainnya yang dapat mempengaruhi *Total Assets*.